



Gegründet im Jahr 2018 spielt Lost Abeyance aus Bielefeld mit aggressiven Riffs, fetten Breakdowns, melodischem Gesang und mächtigen Shouts Metalcore vom Feinsten, in einem überragenden Mix aus Emotion und Härte.

Bestehend aus Roman (Shouts), Alex (Cleansing), Freddy (Rhythmusgitarre), Johannes (Leadgitarre) sowie Karsten (Bass) und Jan (Drums) liefert Lost Abeyance eine starke Live-Performance, die Fans von harter Musik, Breakdowns und Mosh Pits überzeugt.

Die Band hat Anfang 2023 ihr Debütalbum Cursed Journey veröffentlicht und hat seitdem auf mehreren Konzerten gespielt, darunter war auch ein Auftritt auf dem Leineweber Markt in Bielefeld, der zu den größten Stadtfesten im Raum Ostwestfalen-Lippe zählt.



Lost Abeyance was founded 2018 in Bielefeld, Germany and plays metalcore at its finest with aggressive riffs, heavy breakdowns, melodic vocals and powerful shouts, in an outstanding mix of emotion and heaviness.

Consisting of Roman (shouts), Alex (vocals), Freddy (rhythm guitar), Johannes (lead guitar), Karsten (bass) and Jan (Drums) Lost Abeyance delivers a strong live performance that definitely wins over fans of heavy music, breakdowns and mosh pits.

The band released their debut album Cursed Journey in early 2023 and have since played several concerts, including a show at the Leineweber Markt in Bielefeld, Germany which is one of the largest city festivals their region.

Social media

facebook.com/lostabeyance
instagram.com/lostabeyance
youtube.com/@lostabeyance

Streaming links

[open.spotify.com/artist/
1p87ucjZT5eeaAKxukcJuM](https://open.spotify.com/artist/1p87ucjZT5eeaAKxukcJuM)
linktr.ee/lostabeyancemetal

Website

lostabeyance.de

Contact

lostabeyance@gmail.com